

"Acusaba sentirse agotado después de la Gala", comenta amigo del artista

Miguel "Negro" Piñera se encuentra grave en clínica de Temuco tras sufrir paro cardiorrespiratorio

El músico fue trasladado durante la tarde de este lunes desde Villarrica a la Clínica Alemana de Temuco por la gravedad de su estado de salud.

L. VILLALOBOS / I. LAMOLIATTE

A eso de las 10:00 horas de este lunes, Miguel "Negro" Piñera fue internado en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) del Hospital de Villarrica, Región de La Araucanía, por malestares asociados al diagnóstico de leucemia que reveló en diciembre pasado. Posteriormente, la situación se complicó cuando se dio a conocer que el cantante debió ser trasladado de urgencia a la Clínica Alemana de Temuco, tras sufrir un paro cardiorrespiratorio, que lo tiene actualmente en estado grave.

Ian Richardson, amigo cercano de Piñera, comentó que el artista "acusaba sentirse agotado después de la Gala de Viña. Tuvo una presentación el sábado en la noche, el domingo se presentó en Licanray, y este lunes me llega la información de que fue hospitalizado. Lo llamé a las 13:17 horas,



Piñera asistió a la Gala el viernes, donde cantó y se mostró de buen ánimo.

me contestó y me dijo que ya no iban a trasladar a Temuco, porque parece que estaba todo bien".

No obstante, la salud de Piñera empeoró. "Después un médico del Hospital de Villarrica nos comentó que lo habían dejado en observación en una camilla, y que, mientras dormía, le vino el paro cardiorrespiratorio. Lo tuvieron que trasladar a Temuco, porque en Villarrica no tenían equipamiento ni especialistas para abordar su situación", detalló la fuente, confirmando además que por la gravedad de su situación, el hermano del

ex Presidente Sebastián Piñera tuvo que ser intubado. "Incluso la familia ya está gestionando la posibilidad de trasladarlo a Santiago, cuando sea conveniente, quizás mañana martes o en unos días más", contó Richardson, para luego aseverar que "tiene que estar en observación, porque un paro cardiorrespiratorio en una persona que está con una quimioterapia en pleno proceso, con un montón de medicamentos en el cuerpo, se tiene que tratar con pinzas".

El inconveniente en la salud del cantante ocurrió a pocos días de su

comentada participación en la Gala del Festival de Viña 2025, el pasado viernes. En el polémico evento realizado en el Sporting Club de Viña del Mar, el músico interpretó reconocidas canciones ochentenas como "Luna llena" y "Como el sol", y, además, se reencontró con una de sus exparejas, Carla Ochoa. "Carlita, todavía te amo", le dijo antes de darle un beso a pedido del público. "Estoy contento y feliz de recordar que hace muchos años estuve en el Festival cantando. Me siento lleno de energía y muy agradecido por todos los mensajes de cariño que he recibido. Me hacen emocionar cuando leo mis redes sociales. Así que arriba los corazones. Hay Negro para rato", declaró antes de salir al escenario.

¿Cómo se ha sentido, Miguel?

"Un día bien y otro mal. Pero sigo cantando. Mi mejor terapia es cantar. Preferí salir a tomar aire, tengo 70 años y estoy luchando contra este cáncer. Pero le voy a ganar. Tengo mucha fe. Confío en Dios, la Virgen, mi familia y el cariño de mi Chile lindo y querido".

Fue pocas semanas antes de finalizar el año 2024, que Piñera confesó en "Primer plano" que fue diagnosticado con leucemia o cáncer de sangre. "Esto ya me lo habían contado hace tiempo, no había querido contarlo. Se filtró de la clínica, como es mucha la gente que sabe, entre enfermeras, ayudantes, asesores, se filtró. No quería contarlo, no quería hablar, la verdad. Quería estar solito, tranquilo, pero ya llegó un momento en que ya no hallaba cómo taparlo", le comentó en aquella ocasión a Julio César Rodríguez.